



Enero del 2024

Estimados padres de familia y tutores de estudiantes de 5° grado:

Estoy segura de que están comenzando a prepararse para que su estudiante haga la transición al 6° grado y a una nueva escuela el próximo año escolar. La escuela secundaria ofrece muchas oportunidades nuevas y emocionantes. En 6° grado, los estudiantes tienen la oportunidad de comenzar a participar en una clase de música de conjunto. Banda, Coro y Orquesta se ofrecen como parte del horario escolar diario. Es un requisito tomar un curso de música hasta el 6° grado. Los estudiantes que no elijan una de estas materias pueden tomar la clase de Música General, que es una extensión de la clase de música de 5° grado.

Afortunadamente, los estudiantes de Waukesha tienen la oportunidad de participar en excelentes programas musicales. Los estudiantes que participen en los programas a menudo tienen disponibles increíbles oportunidades. Los grupos musicales de Waukesha han viajado por todo el mundo, se han presentado en el Carnegie Hall y han participado en importantes desfiles nacionales televisados. Además, las investigaciones han demostrado que los niños y niñas que participan en la música alcanzan niveles más altos en Matemáticas, Lectura, en las habilidades de pensamiento creativo y crítico, así como en las habilidades esenciales para la vida del trabajo en equipo y la autodisciplina. *La música también ha sido esencial para la comunicación del espíritu humano desde el principio de los tiempos.*

Ha comenzado el período de inscripción en los cursos de música para 6° grado. Se les ha presentado a los estudiantes, cada uno de estos programas y ahora necesitan expresar su interés y opciones. Los estudiantes que expresen interés en la Banda u Orquesta se reunirán con sus futuros maestros de Banda u Orquesta para que les puedan ayudar a seleccionar el instrumento que se adapte a sus intereses y habilidades naturales. No es necesario hacer arreglos especiales para aquellos que eligen la clase de Coro o Música General.

Por favor, tomen unos minutos para completar ambos lados del breve formulario informativo para expresar el interés musical de su estudiante; debe devolver el formulario completo al maestro de clases de su estudiante antes del viernes 26 de enero.

Esperamos ser parte del próximo paso en la trayectoria educativa de su estudiante.

Si tiene alguna pregunta o inquietud, comuníquese conmigo y puedo ponerlo en contacto con el miembro del personal apropiado que puede proporcionarle más información.

Atentamente,

Kristin Cudzewicz

Directora de Bandas - Escuela Secundaria Butler

Subdirectora de Bandas - Escuela Preparatoria Waukesha North

[kcudzewicz@waukesha.k12.wi.us](mailto:kcudzewicz@waukesha.k12.wi.us). (262) 970-4013

# ENCUESTA DE INTERÉS MUSICAL

Les pedimos a TODOS los estudiantes de 5° grado que completen y devuelvan este formulario a su maestro de su salón de clases antes del 26 de enero.

Nombre del estudiante:

\_\_\_\_\_ Escuela actual:

\_\_\_\_\_ Escuela Secundaria: \_\_\_\_\_ Maestro del

salón de clases: \_\_\_\_\_ Nombre de los padres:

\_\_\_\_\_ Teléfono de los padres:

\_\_\_\_\_ Correo electrónico de los padres:

\_\_\_\_\_ Firma de los padres:

\_\_\_\_\_

Regrese a su maestro del salón de clases antes del viernes 26 de enero.

¿En qué conjunto está interesado su estudiante? (Seleccione solamente 1)

**Banda**

**Coro**

**Orquesta**

El personal se reunirá con los estudiantes en la primavera para ayudarlos a seleccionar un instrumento.